校長室便り青空 授業参観・部活動参観

授業参加、部活動参観ありがとうございました。

運動場を部活動で使用するため、駐車場スペースがなく、ご不便をおかけしました。多くの方が徒歩や自転車でご来校いただきましたが、天気もよく、笑顔で気持ちよさそうに帰られる様子を見ることができ、ほっといたしました。部活動の今年度の所属人数は下記の表のとおりです。

	1年	2年	3年	全体
野球部	7	3	5	1 5
陸上 男	1 0	8	6	2 4
陸上 女	3	1 0	2 1	3 4
テニス 男	7	5	1 5	2 7
テニス 女	1 2	1 6	1 6	4 4
剣道 男	7	6	1	1 4
剣道 女	5	0	0	5
弓道 男	8	4	3	1 5
弓道 女	9	17	6	3 2
オーケストラ	9	6	1 2	2 7
バスケットボール男	8	1 3	2	2 3
バレーボール女	4	9	7	2 0
東部ホタル保存部	3	4	3	1 0
() は兼部の人数	(+9)	(+2)		(+11)

野球部は、1年生の入部のおかげで単独チームとして試合に出られることになりました。すでに1年生も選手として活躍しています。

剣道部では、1年生の女子が5名入部してくれたおがげで、3年ぶりに剣道部女子として復活し、団体戦にも出られることとなりました。すでに1年生で表彰を受けた子もいます。東部ホタル保存部は昨年度より兼部を認めているため、部員全体では21名

となりました。オーケストラ部は男女のまとまりもよく、今回も地域からの招待を受け、6月3日(土)室場ふれあいセンターで演奏を行う予定です。

西尾市では今年度より部活動指導員の導入を始めました。部活動指導の充実や 教員の負担を軽減し、段階的に部活動の地域移行を図ることをねらいとしてい ます。本校でもバスケットボール部とテニス部ですでに活動していただいてい ます。

西尾市総合体育大会まであとわずかとなりました。すでに終えている陸上部では学校初の団体総合優勝という快挙を成し遂げました。こつこつと真面目に練習をしてきた成果が出たと喜んでいます。地域の方からは、「**3階の窓から垂れ幕を降ろすくらい、うれしいことですよ**」というお声をいただきました。

他の部活動では**7月1日から**野球部、バレーボール部、ソフトテニス部、弓道部の大会が始まります。3年生にとっては最後の大会。悔いの残らないように精一杯取り組んでほしいです。